
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 

à transmettre au plus tard 1 semaine après la réunion 

COMMISSION Féminine 

Date : 08/04/25 Heure : 19H30 Lieu : District de l’Orne 

Animateur : Hervé MATYNIAK - Elisa MONIN – Clément LOUDJANI 

Secrétaire de séance : Hervé MATYNIAK 

Participants : 

Membres de la commission et du district : Christelle MOREL - Rodrigue JOUIN - Vanessa 
PILLARD - Françoise BISSON - Mélinda FOULON - Matthieu DUPUIS - Frédéric ORTIZ 
 
Excusé : Dominique MONGIAT 

POINT 1 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 
Adoption du PV du 27 Janvier 2025. 
 

Conclusions : RAS 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 2 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

Point sur les championnats et coupes 
 
Seniors à 11F : 

- Pas de problèmes particulier, le championnat se déroule normalement 
 
Seniors à 8F 

- Démarrage de la 2nde partie du championnat. 2 Forfaits (Magny le Désert et Chailloué) 
- Beaucoup de demandes de reports 

 
Bilan Futsal :  

- Formule U13F appréciée 
- Trop peux d’équipes en U15F (uniquement 4 équipes inscrites) 
- Niveau en baisse 

 
U15F : Equipes qui jouent en championnat U13 garçon 

- 3 forfaits sur cette 2nde phase 
- Réception d’un mail d’Argentan dénonçant que leur équipe ne joue pas en raison de 

ces forfaits. 
 
U13F : 

- AS Magny le Désert et US Mortagne apprécient le fait de faire jouer leur équipe U13F 
en championnat U11 garçon 

- Plaisir retrouvé lors des plateaux 100% féminins 



- Le niveau des filles a évolué (car la génération est composée de filles ayant 
commencé le foot plus tôt) et les rencontres sont plus équilibrées 

- US Andaine remonte un problème de motivation sur sa catégorie U13F 
 
Finale coupe U13F pitch : 

- Uniquement 6 équipes présentes lors de la finale (2 forfaits) 
- US Mortagne remercie le district pour l’organisation 
- Bon niveau homogène 

 
Ecole de foot : 

- Uniquement 4 équipes féminines en U9 
 

Conclusions : 

Réflexions à mener pour toutes les catégories jeunes afin de permettre aux filles d’évoluer 
dans les meilleurs conditions 
Réflexion à mener sur  

- l’utilisation du temps périscolaire (midi et 16H30) pour attirer les filles vers les clubs 
- Un partenariat avec les centres de loisir 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

RAS   

POINT 3 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Elisa 

Discussion : 

Organisation action les Pitchounelles 
 
Date et horaires : Samedi 17 Mai 2025 (10H00 – 12H30) 
Animations / Ateliers proposés : 

- Foot 5 
- Foot golf 
- Foot en marchant 
- Quizz multigénérationnel 
- Fit foot 
- Etc … 

 

Conclusions : 

Liste des membres disponibles pour cette manifestation : 
Hervé - Françoise – Vanessa - Melinda 
 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Distribuer les rôles aux membres présents Elisa 30 Avril 25 

POINT 4 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Hervé 

Discussion : 

Transition commission féminine vers commission de féminisation 
 
Constat : 
 

- Reprise de la gestion des championnats par la commission gestion des compétitions 
(Représentant féminines Thierry Aubert) 

- Coupe futsal gérée par la commission futsal (Représentant féminines Damien Launay) 
- Création de la commission Ethique et citoyenneté (Représentant féminine Christelle 

Morel) 



- Essoufflement de la part des membres et plus de proposition de développement de 
faites lors des réunions 

 
Proposition fonctionnement commission de féminisation :  

- Objectif : Promouvoir l’évolution et la fidélisation du football féminin dans le district 
- Axe de travail : définir en début de saison des axes de travaux qui seront pilotés par 

un membre de la commission assisté d’un ou plusieurs adjoints. 
- Actions prioritaires : 

o Avoir une pratique 100% féminine sur la catégorie U15F – U18F 
o Faire évoluer la pratique des petites 
o Organisation d’événements 100% féminin chaque année (Octobre rose, 

journée de la femme, toutes foot, rassemblement fin de saison, fête des 
mères, etc …) avec des animations / ateliers différents  

 
 

Conclusions :  

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Réflexion des membres de la commission et retour des 
réponses Tous 30 avril 25 

POINT 5 A L’ORDRE DU JOUR 

Présenté par : Tous 

Discussion : 

Tour de table 
 
Hervé :  

- Participation au groupe de réflexion ligue de normandie : 
o Décision (à faire valider par le comité directeur) : Passer de la catégorie U16F 

à U15F pour harmonisation avec les districts 
o En cours : discussion au sujet des obligations féminines imposées aux clubs 

de ligue (doit on les conserver, les supprimer, les aménager, changer le 
système, etc …) 

- 3 clubs sont en cours de recrutement pour engager des équipes féminines seniors 
pour la saison prochaine (Le Merlerault, Monts d’Andaine, Le Theil) 

 
Elisa : 

- Prochaine action technique : centre de perfectionnement U12F / U13F samedi 12 
Avril à Alençon 

- Les clubs commencent à demander les catégories pour la saison prochaine 
 
Rodrigue : 

- Seniors à 8 : trop peu de matchs dans la saison 
 
Vanessa : 

- U9 et U11 n’ont pas jouées beaucoup cette année 
 
Frédéric : 

- Rappel journée des éducatrices normandes le 23 Avril 25 au Havre 
 

Conclusions : 

Proposition de catégorie pour la saison 2025 – 2026 : U9F – U11F - U13F – U15F – U18F 
 
Fin de la réunion à 21H45 

Plan d’actions QUI ? POUR QUAND ? 

Faire valider les catégories proposées au prochain comité 
directeur Hervé Mardi 15 Avril 25 

Date prochaine commission : 
- A définir Hervé - Elisa  



 


